

Reconoce que hay proceso electoral anticipado

AMLO pide no desviar recursos para campañas

EL PRESIDENTE rechaza acusaciones de la oposición por presunta promoción a Morena en las mañaneras; en elección de candidatos ya no debe haber tapados ni dedazo, subraya

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@azon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció ayer que, a pesar de que no son los tiempos legales para la promoción de candidatos, ya iniciaron los procesos en los partidos para designar a sus abanderados, rechazó que promueva el voto en favor de Morena y pidió a los funcionarios evitar el uso de recursos públicos para realizar actividades de tipo electoral.

"Los procesos que ya se iniciaron, aunque todavía no son los tiempos formales, pues ya se va acercando la campaña. Y las elecciones van a ser en junio del año próximo, elecciones presidenciales.

"Entonces, pues ya en el flanco derecho hay como 50, recientemente hasta el que fue gobernador de Tamaulipas, Cabeza de Vaca, también se proclamó, se pronunció que va a ser candidato. Y pues son como 50 los del bloque conservador. Y por el lado, por el flanco izquierdo, pues se habla de Marcelo Ebrard, de Adán Augusto, de Ricardo Monreal, de Claudia Sheinbaum. No son muchos, pero por el otro lado sí hay bastantes", señaló.

López Obrador dijo que, ante el gran número de candidatos, se debe cuidar que no se devíen los recursos públicos con fines electorales.

"Pero todos, como ya no hay tapados, porque eso viene de la época del Porfiriato, ya no debe de haber tapados ni dedazo, todas esas prácticas antidemocráticas, pues no debe de causarnos ninguna preocupación, es normal.

"Sólo que no se use presupuesto público, que no se compren votos. Ahora que hay elecciones en el Estado de México, en Coahuila, que el voto sea libre, secreto, que cada quien vote por lo que le dicte su conciencia, que no haya fraude y que el pueblo decida, y así va a ser

porque ya cambiaron las cosas, ya son otros tiempos", afirmó el mandatario.

Refirió que tanto los gobernadores como otros funcionarios gubernamentales deben evitar el uso de recursos públicos para promocionar a candidatos o partidos.

"Yo creo que ellos saben que no deben de utilizar el presupuesto público, que además es ilegal, en la Constitución ya está establecido, eso lo logramos en este gobierno, de que la compra del voto se considerara delito grave, o el uso del dinero del presupuesto para favorecer a partidos o a candidatos. Y delito grave significa ir a la cárcel sin derecho a fianza. Lo mismo la corrupción, que no era delito grave. Fueron de las reformas que se aprobaron. Entonces, nadie puede hacer eso, y lo saben los gobernadores y lo saben todos los funcionarios", advirtió.

Ante las denuncias que presentaron el PRD y Movimiento Ciudadano en contra de la promoción del voto a favor de Morena, que se hizo desde las conferencias matutinas, el Presidente rechazó esas acusaciones y dijo que sólo busca evitar que el go-

bierno se convierta en una "banda de malhechores".

"Yo no estoy promoviendo el voto por Morena, yo hablo de que es importante la transformación de México, porque lo otro, lo que existía, era completamente ilegal, injusto; lo que existía antes era un régimen de corrupción. México era saqueado por una banda de malhechores", señaló el Presidente.

"Siempre recuerdo a León Tolstoi, que decía: 'Un Estado que no procura la justicia, no es más que una banda de malhechores', y eso eran los gobiernos del periodo neoliberal, se dedicaban a

saquear, a robar. Entonces, nuestros adversarios pues quieren que eso regrese, quieren regresar por sus fueros. Entonces, pues eso yo no lo deseo, ni lo desea nadie; a lo mejor ellos sí, pero es una minoría; la mayoría del pueblo quiere que no haya corrupción, que no haya privilegios", agregó López Obrador.

EL TIP

EL CANCELLER Marcelo Ebrard reiteró el domingo que en la definición de la candidatura presidencial de Morena no debe pesar el "dedazo", sino que sea lo que el pueblo decida.





EN LA PRESENTACIÓN del grupo opositor "Unid@s" rumbo al 2024, el 18 de abril, integrado por ONG, actores políticos, exgobernadores y legisladores, desfilaron 13 aspirantes presidenciables.

